

Las actividades deportivas marcan el plan de obra de la renaturalización del Piles

El Hípico y la media maratón, «señalados en rojo» en el cronograma de los trabajos, a los que les quedan once meses de plazo de ejecución

A. de la Fuente

Las obras de renaturalización del Piles tienen en su planificación tres meses para remates y no afectarán a ninguna prueba deportiva en la zona. Así se extrae del cronograma de los trabajos hecho público el viernes por el concejal de Medio Ambiente, el popular Rodrigo Pintueles en la Feria Internacional de Muestras de Gijón. En el documento, en el que se detalla la fecha de inicio y fin prevista para cada una de las tareas del ambicioso proyecto que cuenta con un presupuesto de 3,2 millones de euros, también se refleja que la instalación de barreras antiturbidez y las obras para eliminar los revestimientos de hormigón y formar nuevos taludes serán las partes más laboriosas, al menos en lo que a inversión de tiempo se refiere.

Tal y como se puede apreciar en el cronograma, hay cuatro labores que se prolongarán mientras duren las obras, a las que les queda un plazo de ejecución de once meses: el plan de vigilancia ambiental, el control de calidad, la gestión de residuos y los planes de seguridad y salud. En lo estrictamente relacionado con los trabajos a pie de río —y márgenes—, el proceso que requerirá de más tiempo es la instalación de barreras antiturbidez, que durarán hasta junio de 2025. La otra actuación que más tiempo requerirá será la eliminación de revestimientos de hormigón y la formación de nuevos taludes, que está previsto que concluya en mayo del año que viene. Uno de los grandes hitos de las obras será el de-



Arriba, trabajos en una de las escolleras del Piles. A la izquierda, tierra acumulada en el entorno del paseo Arqueólogo Manuel Fernández-Miranda. | Juan Plaza

Arriba del anillo navegable, que provocó una gran polémica entre Ayuntamiento y Grupo Covadonga cuando fue planteado por el anterior gobierno local, y que irá aparejado a otro de los bajos que más tiempo ocuparán: la eliminación y relleno del canal de de-

rivación, una tarea para la que se aprovechará el material generado durante todo el anillo, a fin de reducir el impacto ambiental.

Según el cronograma, el grueso de las labores concluirán en abril. A partir de entonces solo deberían quedar pendientes las ya citadas labores de instalación de barreras antiturbidez y la construcción de nuevos taludes. Será en esa fecha también cuando comiencen los trabajos de remate, lo que en el documento aparece tipificado como «reposición de servicios afectados, previstos y conexiones», para los que se reserva, aproximadamente, un trimestre. Ésta será, si todo sigue el plan, el último de los trabajos de la obra.

Está previsto que haya tres meses para efectuar los últimos remates de las obras en el río Piles

Además, otro aspecto llamativo del cronograma presentado por Pintueles es que se ha tenido muy en cuenta la actividad deportiva de la zona. Por ejemplo, la mayoría de trabajos estarán concluidos a finales de abril, coincidiendo con el fin de semana de la media maratón, una de las pruebas emblemáticas de la ciudad, que este año, por ejemplo, congregó a cerca de 2.000 deportistas. No es la única. También figura otra de las grandes citas del verano gijonés, el Hípico, por el que se ha pospuesto, incluso, actuaciones de impacto sobre el terreno. Asimismo, están reflejadas otras citas multitudinarias como la San Silvestre (24 de diciembre), el cross Villa de Gijón (24 de noviembre) o el ciclocross (6 de octubre). Si bien, todas estas pruebas sí se celebrarán cuando se espera que los trabajos estén a pleno rendimiento en la ribera del Piles.

masymas  **LA CALIDAD QUE TE SIENTA BIEN**

Ofertas válidas solo 19, 20 y 21 de agosto de 2024

Oferta Pescadería válida solo 20 y 21 de agosto. Excepto CI El Océano 22 AVILES.

-16%
TODOS
8,95€
CHORIZO TIERNO ESPECIAL FREIR Y BARBACOA, kilo



-12%
LOMOS DE MERLUZA, kilo
21,95€



CADA SEMANA **NUEVAS OFERTAS** **masymas** SUPERMERCADOS



ESCANEA ESTE CÓDIGO CON TU MÓVIL



Y DESCUBRE NUEVAS OFERTAS CADA SEMANA EN NUESTRA WEB

Queremos ayudarte!